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Zusammenfassung

        
Vor dem Hintergrund einer wachsenden prognostischen wie auch prädiktiven Bedeutung der Histologie und einer eher rückläufigen Rate von Resektionen kommt der Biopsie-gestützten pathologischen Befundung zunehmende Bedeutung zu. Mittels immunhistochemischer Zusatzuntersuchungen lässt sich der histologische Befund absichern. Die EGFR-Mutationsanalyse erlaubt zudem, das molekularpathologische Profil von Patienten mit Bronchialkarzinom besser zu charakterisieren und die Patienten zu selektieren, die in hohem Maße von einer Therapie mit einem EGFR-Tyrosinkinase-Inhibitor profitieren. Die Einbeziehung solcher prognostischer wie prädiktiver Faktoren erfordert vom behandelnden Onkologen eine eingehende Kommunikation und Kooperation mit dem Pathologen, der die histologische Befundsicherung einschließlich aller Unsicherheiten umfassend genau dokumentieren sollte.


      
        
Abstract

        
In face of the growing prognostic and predictive relevance of tumor histology and a decreasing rate of tumor resections the biopsy-based pathological tumor diagnosis gains importance. Additional immunohistochemical tests are helpful to confirm a supposed histology. EGFR mutation analysis allows better to identify patients’ molecular pathology profile and to select those patients which are likely to benefit from a therapy with EGFR tyrosine kinase inhibitors. The inclusion of additional prognostic and predictive factors requires intensive communication and cooperation between the medical oncologist and the pathologist, who should carefully document the whole histological diagnosis pattern, inclusive of potential uncertainties.
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